

Stadtwerke unterstützen Bildungsveranstaltung „Energievision“

Am Donnerstag, den 08.02.2024 gastiert die bundesweite Bildungsveranstaltung „ENERGIEVISION – Wie wollen wir leben?“ in Neustadt an der Weinstraße.

Dank der Unterstützung durch die Landeszentrale für Umweltaufklärung Rheinland-Pfalz und die Stadtwerke Neustadt an der Weinstraße GmbH werden ca. 400 Schüler:innen der Georg-von-Neumayer-Realschule plus an der Veranstaltung teilnehmen.

Klimaneutralität als gesamtgesellschaftliche Aufgabe

Deutschland soll klimaneutral werden. Bis 2045 sollen die Treibhausgasemissionen auf nahezu null reduziert werden. Dieses Ziel können wir nur gemeinsam erreichen. Der notwendige Wandel ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe und die Schüler:innen von heute sind Teil der Lösung. Denn nur gemeinsam können wir die Frage beantworten, wie wir die nahezu vollständige Reduktion der Treibhausgasemission erreichen werden und dabei weiterhin ein gutes Leben führen. Die Veranstaltung „Energievision“ beantwortet Fragen, zeigt Visionen und macht eine ernsthafte Auseinandersetzung mit den Themen Klimawandel, Energieerzeugung, Energienutzung möglich. „Als Stadtwerke Neustadt ist es uns ein Anliegen, die Veranstaltung, die sich an Schüler:Innen aller Jahrgangsstufen richtet, zu unterstützen“. So Holger Mück, Technischer Geschäftsführer der Stadtwerke Neustadt an der Weinstraße GmbH.

Diskussionsrunde mit Expert:innen

Der erste Teil des Projekttags steht ganz im Zeichen der Wissens- und Kompetenzvermittlung. Im angeschlossenen „Live-Teil“ diskutieren die Schüler:innen gemeinsam mit Moderator:innen und Nachhaltigkeitsexpert:innen. Seitens der Stadtwerke steht Barbara Litzka, Ingenieurin für Umwelttechnik bei den Stadtwerken Neustadt zur Entwicklung neuer Geschäftsfelder wie z.B. Photovoltaik und Elektromobilität für die Diskussionsrunde zur Verfügung. Es werden konkrete Lösungsmöglichkeiten im Alltag und weitergehende Ideen diskutiert und Handlungsmöglichkeiten visualisiert.

Die Bildungskampagne „ENERGIEVISION – Wie wollen wir leben?“

Klimawandel, Energieerzeugung, Energienutzung, Visionen – Diese Themen sind die Grundlage für die Bildungskampagne „ENERGIEVISION – Wie wollen wir leben?“, die für drei Jahre durch weiterführende Schulen in Deutschland tourt. Projektträger dieser Bildungskampagne sind der Bildungsträger „die Multivision e.V.“, „Help – Hilfe zur Selbsthilfe“, der „Deutsche Städte- und Gemeindebund“ und „Plant for the Planet“. Unterstützt wird das bundesweite Schulprojekt von dem Verband kommunaler Unternehmen (VKU) sowie dem Bundesverband der Energie- und Wasserwirtschaft (BDEW).

Quelle: [Stadtwerke Neustadt: Stadtwerke unterstützen Bildungsveranstaltung „Energievision“](#)